



THE Y'S MEN'S CLUB OF
KANAZAWA-SAIGAWA
CHARTERED IN JUNE 12, 1993
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF
Y'S MEN'S CLUBS
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
c/o YMCA : 44-1, SATOMICHO, KANAZAWA, JAPAN ☎920-0998 ☎(076)221-5398

国際会長主題

「愛をもって 積極参加」

アジア会長主題

「参画、そして感動を！」

西日本区理事主題

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」

中部部長主題

「こころ熱くし、今日も輝く」

金沢犀川クラブ会長主題

「もっと元気に 金沢 YMCA」

会長：川村孝治 副会長：平口哲夫 書記：高木啓一 会計：北 肇夫 直前会長：川上 明

今月の聖句：あなたがたは地の塩である。だが、塩に塩気がなくなれば、その塩は何によつて塩味がつけられよう。
マタイによる福音書5. 13

2006年8月 強調月間
Youth Activities

Y's ユース、Y's コメット、Y's リーダーに次年度のユースコンボケーションへの参加を積極的に呼びかけてください。YY フォーラムの実施、部ユースクラブ設立特別委員会の設置、活動を始めてください。
橋崎良治 YMCA サービス・ユース事業主任

☆☆☆ 8月例会案内☆☆☆

日 時：8月 10 日(木) 19:00～22:00
場 所：I Tビジネスプラザ 武蔵
金沢市武蔵町 14-31 Tel. 224-6340
会 費：1,000 円 (会員不要)
* * * プログラム * * *
司 会 : 作田君
開会・点鐘 : 川村会長
ワイズソング : 一同
今月の聖句 : 司会者
ハッピーバースディ : 川村会長
食前の感謝 : 三谷君
パソコン教室 (2) ワード・Eメール入門 : 平口君
中部クラブ会長・中部役員懇談会報告 : 川村会長
委員報告 : 事業委員
ニコニコタイム : 吉本君
閉会・点鐘 : 川村会長
※今月のハッピーバースディは該当者なし
新年度会費の前期分または1年分を納入願います。
使用済み切手を例会のときにご持参ください。

☆☆☆ 7月例会報告☆☆☆

[第一例会]

日 時：7月 13 日(木) 19:00～21:00
場 所：長町研修館
出席者：川上君・川村君・北君・高木君
作田君・平口君・三谷君

[第二例会]

日 時：7月 27 日(木) 19:00～21:00
場 所：金沢ワシントンホテル
(チャイナテーブル)
出席者：川上君・川村君・北君・高木君
三谷君

★今期のクラブの事業委員★

YMCA サービス・ユース: 北君、地域奉仕: 川村君、
EMC: 高木君、ファンド: 吉本君、交流: 作田君、
広報: 川上君に決定。

9月の当番 司会 高木君 準備 平口君

★第 10 回中部部会★

日時：2006年9月18日(祝) 13:00～17:00
場所：四日市シティホテル TEL059-353-6655
※評議員、メンバー全員で参加しましょう。

7月在籍者	7月出席者	7月出席率	BF ポイント	ニコニコタイム
正会員 8名 広義会員 0名	メン 7名 ネット 0名 コメット 0名 ゲスト 0名	87.5% メイキャップ 0 名	7月分切手 0g 今年度累計 切手 0g 現金 0円	7月分 6,000 円
合計 8名	7名	87.5%	0g	累計 6,000 円

《抱負》

YMCAサービス・ユース事業委員 北 肇夫

金沢地区にあって、金沢 YMCA と金沢犀川ワイズメンズクラブの協働できるようなプログラムが必要であり、その活性化のために物心両面でバックアップしたい。

YMCA とワイズの裾野を広げてゆくためには、若い世代を取り込まなければ、明日の展望はないと思います。そのため、今後、金沢地区でユース事業が企画されれば、積極的に支援してゆきたい。

また、今期、金沢犀川クラブ会長主題は「もっと元気に 金沢 YMCA」と掲げられています。ワイズも YMCA もメンバー数の増強が課題であり、一丸となって力強くサポートしたい。

中部クラブ会長・中部役員懇談会

金沢犀川クラブ会長 川村孝治

2006 年 7 月 23 日(日)名古屋 YMCA で、第 1 回中部クラブ会長・中部役員懇談会が開催されました。金沢犀川クラブより北君と川村が参加しました。

井之上温代 EMC 主任が中部の現状を説明し、ついで栗原部長が中部ワイズダム 120%達成を願う熱い思いを語り、その後、みんなで討論いたしました。いろいろな意見が活発に出て、啓発されることが多い、大変有意義な懇談会でした。

特に印象に残った意見は、ブリテンを 1 人に 3 部発送する(1 部は当人用、他はゲスト用)、また、例会には必ずゲストを招くように各方面に声をかけて楽しくお迎えし、後日、御礼と次回例会のお誘いをする、40 歳以下のメンバーはクラブ会費を別体系にする、というものです。会費についての案はメンバー増強のための技術的なことですが、参考になると思います。

最後に、メンバー増強についてのお願いをいたします。メンバー 1 人が 2 名のゲストを連れてきていただきたい、そしてゲストの方々にゆくゆくはメンバーになっていただきたい、という願いです。これは、理事、部長、会長はもとより役員みんなの希望です。わがクラブのメンバーを 20 名にという強い思いをもって取り組みましょう。

金沢犀川クラブに入会して 2 年目の私

副会長 平口哲夫

2004 年 11 月 25 日例会で卓話したのを機に入会してから 2 年目。多忙の身としては例会に出席するのが関の山で、西日本や中部の催しにはなかなか出席できないであります。模範的なワイズメンの姿とはほど遠い私ですが、できる範囲で楽しみながらお付き合いさせていただけたら幸いです。

参加した行事でとても新鮮に感じたのは、“クリーン作戦”です。早起きして自転車で出かけること自体、夜更かしが習慣化している私にはめったないことなのですが、朝飯前に新桜坂緑地、通称 W 坂周辺を清掃するのは気持ちのよい作業でした。このような奉仕を継続して行っていることだけでも見上げたものだと感心した次第です。

私は好奇心旺盛なほうですので、どなたの卓話

も楽しみにしています。2006 年 5 月 26 日例会では、元伏見台公民館館長の澤田利丸氏に「富樫氏と高尾城」関係の話をいただきました。私の専門分野とも関係した話題ですので、いろいろ発言したいことがあったものの、時間の都合上、「野々市が金沢と合併したがらるのは、富樫氏と前田氏との歴史的な確執が遠因?」と尋ねるにとどめました。また、2005 年 11 月 10 日の例会で小林中部部長から「鉄の話」を伺い、鉄の起源について詳しく調べてみたりました。

飲み食いしながら歓談するのも大好き。会議後に飲み会が設定されていると浮き浮きします。でも、タバコの煙は苦手ですから、ご配慮願います。



(写真：7 月第一例会後の懇親会)

パソコンを使い始めたのは 40 代の中ごろから。いまやこれなしでは仕事ができません。ホームページの作成は 50 代になってからです。その延長線上で金沢犀川クラブのホームページ作成を担当することになり、ついでに金沢 YMCA のページも作成することにいたしました。

実は、金沢 YMCA にはだいぶご無沙汰していましたが、犀川クラブに入会したのがきっかけになって金沢 YMCA の活動に復帰したという経緯があります。ワイズメンズクラブは YMCA を支援することを目的の一つに掲げているからです。

YMCA もワイズメンズクラブもキリスト教精神に基づく社会奉仕団体であり、会員相互の交わりと協力が前提となっています。このような団体では、コミュニケーションがうまくいっているならば、ささやかな活動でも満足感が得られるのではないかでしょうか。

【西日本区ニュース】

2006 年 7 月 1 日現在の西日本区会員数は 1,651 名(前年度より 35 名減)でスタート。

【金沢 YMCA 理事会・常務委員会】

2006 年 7 月 18 日(火)18:30~20:30、北陸学院ヘッセル館で開催。犀川クラブからは、平口(理事・常務委員)と三谷(常務委員)が出席。規則検討委員会を設置し、財団法人金沢基督教青年会寄付行為及び金沢キリスト教青年会会則等の見直しをすることが決まりました。また、「金沢わいわい寄席」は 10 月 27 日(金)18:30 より石川県立音楽堂 B1 交流ホールで、金沢 YMCA、金沢ワイズメンズクラブ、金沢犀川ワイズメンズクラブ共催により開催する方針が承認されました。